

Ovnis : science ou paranoïa

Existe-t-il une vie extraterrestre ? Beaucoup le pensent. « E.T., rencontre avec les croyants », documentaire de 52 minutes, est une enquête sur le monde des ufologues. Un journaliste a sillonné l'Amérique du nord, de l'État de New York à la Californie, en passant par le Canada, pour rencontrer ces croyants du 3^e type. Regroupés en plusieurs chapelles, ils abordent le phénomène ovni (ufo en anglais) avec des approches différentes. Les « conspirationnistes » considèrent que le gouvernement leur cache la vérité, les scientifiques privilégient l'étude rationnelle, les paranoïaques déclarent

avoir été enlevés par d'étranges créatures. Parmi les mystiques, la secte des raéliens se propose d'accueillir les elohim, créateurs de l'humanité. Si E.T. débarquait, il n'aurait que l'embarras du choix. **H. C.**



Un débat autour de l'ufologie aura lieu sur Forum Planète.